

地域包括支援センターサブセンター香川・ 香川保健センターからのお知らせ

平成28年12月19日(月)から、事務所を香川保健センターから香川支所2階に移動します。また、平成29年1月30日(月)香川総合センターのオープンに従い、香川保健センターの名称は香川保健ステーションに変わります。

詳しくは広報たかまつをご覧ください。

新住所：高松市香川町川東上1865-13(香川総合センター内)

地域包括支援センターサブセンター香川 電話 879-0991

香川保健ステーション 電話 879-0371

(なお、電話番号は変更ありません)

—川東地区保健委員会—



香川支所(香川総合センター)

—川東地区体育協会—

みんな集まれスーパー玉入れ

平成29年3月5日(日)2017川東元気フェスティバル(第3回スーパー玉入れ)を開催します。

たかが玉入れ!されど玉入れ!スーパー玉入れ!

「スーパー玉入れ」は、定められた人数の選手が合計50個(アジャタボール×49個、アンカーボール×1個)のボールをバスケットに入れるまでの時間を競うタイムトライアルスポーツです。

競技は年代別に実施予定です。小学生低学年の部、小学生高学年の部、一般の部と今回からシニアの部(参加者各々が45歳以上、4人の合計年齢が200歳以上の部門)を新設します。

小学生の部はカゴの高さが3m、一般の部、シニアの部はカゴの高さが4mに設定します。誰でも気軽に参加でき、年齢を問わない生涯スポーツ競技を目指しています。今回で3回目になりますが、毎回参加者も増えておりさらに盛り上げていきたいと思っていますのでみなさんの参加をお待ちしております。



<問い合わせ先>川東地区体育協会 山田まで TEL 090-2823-6130

川東校区各団体の行事予定

行	事	対象者	関係団体	連絡先
	1月	睦月		
22日	高松エアポートクリーン作戦	一般	衛生組合協議会	879-4215
	2月	如月		
6日	ふれあい広場(川東コミセン)	70歳以上の方	福祉委員協議会	879-2380
19日	保健委員会研修会	一般	保健委員会	879-0371
	3月	弥生		
5日	2017川東元気フェスティバル	一般	川東地区体育協会	090-2823-6130
6日	ふれあい広場(川東コミセン)	70歳以上の方	福祉委員協議会	879-2380
12日	第3回校区一斉清掃	一般	衛生組合協議会	879-4215
	4月	卯月		

川東校区 コミュニティだより 龍桜

No. 40 平成29年1月 発行
発行者 川東校区コミュニティ協議会
連絡先 広報部事務局：879-4215
(川東コミュニティセンター内)
ホームページ www.kawahigashi.net
メールアドレス info@kawahigashi.net

祝10周年!
川東校区の登録人口
(28年12月1日現在)
10年前(18年12月)比
人口 7,660 (-708)
男性 3,752 (-284)
女性 3,908 (-424)
世帯数 3,188 (+259)
市人口 429,229 (2,516)

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

平成29年、川東コミュニティ協議会はおかげさまで10周年を迎えました。相変わらず未だ財政状況は厳しく不透明な中、少子高齢化は着実に進んでいます。その対策成果も道半ば、コミュニティが取り組める事業も限られていますが、子育て支援・高齢者福祉・災害への備えなど引続き重要な課題です。「安全安心で住み良いまち」をつくるため、さらなる皆様方のご協力・共助をよろしくお願い致します。

川東校区コミュニティ協議会 会長 真鍋 隆幸



川東校区内の酉年の方にきました。今年目標

三春自治会



羽床 由貴子

ありきたりですが一年を通して健康である事を今年の目標としました。その為に犬に手伝ってもらいながら適度な運動を毎日欠かさないように心掛けます。そして精神的な面で「感謝・感動・関心」をより意識したいと思います。

娘に係わってくださる方への感謝、元職場の仲間との山歩きをして美しい景色を目にした時の感動・関心を持って地域活動に取り組むなど心の中に少しでもゆとりを持ち合わせ健康で充実した酉年になればと思います。

光望桜ハイツ自治会

大久保 真二



私は現在、コミュニティ協議会の中の様々な団体に関わり活動をしています。

その中で、後継者育成の大切さを最近感じるようになりました。それは大病を患ったり、急に転勤になったりしたからです。少しでも現在の活動を次世代に繋げていく必要性を感じたので、これからの目標として後継者育成に力を注ぎたいと思っています。

乾自治会

川東小学校5年 細井 知花



今年私は最高学年になります。今までよりも自分の行動に責任を持ち、様々なことに積極的に取り組みたいと思っています。

その中のひとつに「たてわり活動」があります。

下学年の子のことを考え、みんなが笑顔で楽しく活動できるように一緒にがんばっていきたく思います。

また4月には平尾神社での歌舞伎公演もあります。川東のすばらしさをみんなに伝え、今まで以上に好きになってもらえるよう、せいっぱい演じたいです。

こんにちは!香川交番です vol.26



明けまして、おめでとうございます。本年も香川交番をよろしくお願ひいたします。

昨年は、香川町内において、死亡事故が発生した他、車上狙い等の窃盗事件も発生しました。

このような事件・事故を1件でも減少させるため、地域防犯ボランティア団体の方々と協力し、安心安全な街になるよう努力したいと思います。



香川交番 所長 平井 一伸

河川清掃を実施しました

— 衛生組合協議会 —

平成28年12月11日（日）朝8時から、約270名の方が8カ所に分かれて清掃を行いました。参加された皆さん、寒い中ありがとうございました。また、清掃場所の選定や下草刈り等準備をしてくださった方々ご苦労様でした。

ここ、日生ニュータウン東側の来善池付近では、池の隣接地権者である棚村上組さんの土地への進入・清掃参加等のご協力も得て、道路下に不法投棄されたゴミを拾い上げて高松市所定の回収場所まで運びました。

今後も、自然を愛し、清潔で美しいまちづくりを推進できるよう、多数の参加を期待しています。



豊かな自然と地域の人とともに

— 生涯学習部会 —

川東南保育所は、日生ニュータウンの坂を一番上まで上がったところにあります。春はたんぽぽや菜の花、桜の咲く散歩道に出かけ、夏はセミの鳴き声の中で思いきり水あそび、秋はドングリや落ち葉を拾って制作あそび、そして冬は、氷や雪を身近に感じることができる、この自然豊かな環境の中で、子どもたちは様々な経験を友達と一緒に楽しんでいます。

また、夏野菜の苗植え、おたのしみ会(夏まつり)やもちつき大会、お正月あそび会など季節の行事を通して、地域の方とのつながりも広がり「今日はおじいちゃんたち来る?」と楽しみにする子どもたちです。運動会や生活発表会では、たくさんの拍手と共に、地域の方からも「ようがんばったな」と声をかけてもらうことで、子どもたちの自信や意欲、そして、一人一人の成長につながっています。

子どもたちが人とふれあう楽しさやここちよさを感じ、心豊かに育っていきますよう、これからも温かい眼差しで見守り、ご指導、ご支援をよろしくお願いいたします。

川東南保育所 所長 網頭 初美



住民主体の高齢者訪問型生活支援サービスをめざして

— 福祉グループ —

平成26年の介護保険法の改正により、高松市が「介護予防・日常生活支援総合事業（新しい総合事業）」を創設し、平成28年10月から段階的に実施しています。

この総合事業のうち、住民主体の訪問型サービスについて、今年度10月から川東校区コミュニティ協議会が川東校区地域福祉ネットワーク会議を立ち上げ、取り組みの検討を始めました。現在は、モデル自治会でどのような支援ができるか？また、どのような方法で支援ができるか？平成29年度からのスタートを目標に検討しています。

住民主体の訪問型サービスの支援項目サンプル



『東谷〇〇日曜朝市営業時間の変更』

— 東谷コミュニティ部会 —

東谷の日曜は早朝から賑やかです。

高齢者の居場所づくりの【笑おう会】と並び、恒例となった朝市も、東谷内外からたくさんのお客様が、採れたて新鮮な野菜を買い求めに来られています。

その朝市の営業時間の変更のお知らせです。

これまで冬時間と夏時間で午前7時台に開店しておりましたが、11月よりコミュニティセンターの開館時間に合わせまして午前8時半からの開店に変更となりました。

また閉店時間は午前11時となっておりますので、お間違えのないようお越しく下さい。

開店時間を遅くしたことにより、新しいお客様や若い方も来られるようになりました。

寒暖の差が大きい東谷の大根やゴボウは大人気です。

春先のよもぎ餅の販売も大人気ですので、日曜の朝は、少しでも早起きして東谷へおいでください。

朝市の営業時間
8:30~11:00

